



Auszeichnung für KommR Helmut Kaiser: Anlässlich der Feier zum 50-jährigen Bestehen der Helmut Kaiser Gesellschaft m.b.H. & Co. KG zeichnete Johannes Pfeifenberger, der Obmann der Salzburger Versicherungsmakler, KommR Helmut Kaiser mit der Silbernen Ehrennadel der österreichischen Versicherungsmakler aus. Kaiser ist seit 50 Jahren als Versicherungsmakler tätig. „Er ist ein Wegbereiter des Berufsstandes, da er bereits in den 70er-Jahren Versicherungspolizzen analysiert, Versicherungsverträge für Kunden konzipiert und mit sämtlichen österreichischen Versicherungsanbietern zusammengearbeitet hat“, sagte Pfeifenberger. Neben seinen beruflichen Tätigkeiten war Kaiser auch viele Jahre Ausschussmitglied des Landesgremiums der Versicherungsmakler und Versicherungsagenten, dort Vorsitzender der Berufsgruppe Versicherungsmakler. Das von ihm gegründete Versicherungsmaklerunternehmen feiert in diesem Jahr das 50-jährige Jubiläum. Im Bild (v. l.): Pfeifenberger, Geschäftsführerin Karin Gritsch und KommR Helmut Kaiser.

Cesta Grand Aktivhotel ehrte treue Mitarbeiter:innen

Hoteldirektor Alexander Neßlinger und WKS-Bezirksstellenobfrau Elke Steinbacher haben vor kurzem langjährige Mitarbeiter:innen des Cesta Grand Aktivhotel & Spa in Bad Gastein ausgezeichnet. Geehrt wurden Haustechnikchef Christian Mauberger (33 Jahre im Betrieb), Hausdame Danica Medlobi (ebenfalls 33 Jahre), die Marketingverantwortliche Rita Huber

(21 Jahre), Buchhalter Erich Hartlieb (10 Jahre) und Allrounder Elmira Hrvo (10 Jahre).

„Das Arbeitsklima in unserem Betrieb zeichnet sich durch ein freundschaftliches Miteinander aus“, sagte Neßlinger, der seit einem halben Jahr als Hoteldirektor fungiert. „Alle unsere Beschäftigten kommen aus dem Gasteinertal, 85% von ihnen sind ganzjährig angestellt.“



Die Jubilare Christian Mauberger, Elmira Hrvo, Danica Medlobi, Rita Huber und Erich Hartlieb (v. l.) mit Hoteldirektor Alexander Neßlinger (4. v. r.) und WKS-Bezirksstellenobfrau Elke Steinbacher (rechts).



Susanne Reisenberger-Wolf (4. v. l.) mit den Gratulant:innen Kurt Katstaller, Julia Roos, Heinrich Reisenberger, Innungsmeister Franz Neumayr, Julia Niederhofer, Innungsmeister-Stv. Irene Höllbacher und Michael Preschl (v. l.).

© Neumayr

Silbernes Ehrenzeichen für Susanne Reisenberger-Wolf

Der aus Bischofshofen stammenden Fotografin Susanne Reisenberger-Wolf wurde kürzlich für ihre Verdienste das silberne Ehrenzeichen der Bundesinnung Berufsfotografie überreicht. Neben ihrer beruflichen Tätigkeit engagierte sich die Pongauer Fotografenmeis-

terin, die nach über 30 Jahren Selbstständigkeit in den Ruhestand wechselt, mehr als ein Jahrzehnt lang im Landesinnungsausschuss für Berufsfotografie. Reisenberger-Wolf war unter anderem Ausbilderin sowie Prüferin bei Berufsreifeprüfungen.